



Antwort zur Anfrage Nr. 1566/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Drais
betreffend **Öffnung von Einbahnstraßen für Fahrradgegenverkehr (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Vorschläge und Bedenken des Ortsbeirates wurden berücksichtigt. Somit werden, wie in der Ortsbeiratssitzung vereinbart, die Einbahnstraßen Am Südhang und An den Weiden für den gegengerichteten Radverkehr geöffnet.

Die Maßnahme wird zeitnah umgesetzt.

Mainz, 16.09.2015

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete